

Ciudad de México, cuatro de abril de 2025

A QUIEN CORRESPONDA

PRESENTE.

Daniel García Sánchez, en mi calidad de aspirante a los cargos de elección popular para el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025, **BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD**, manifiesto que:

Soy ciudadano mexicano en pleno goce y ejercicio de sus derechos civiles y políticos;

Estoy inscrito en el Registro Federal de Electores y contar con credencial para votar vigente o, en su caso, el comprobante del trámite correspondiente;

Acredito con documentación expedida por institución con reconocimiento oficial, el nivel de escolaridad requerido para el puesto;

No se sigo registrado por un partido político a cargo alguno de elección popular en la Ciudad de México o en otra entidad federativa en los últimos tres años anteriores a la designación;

No estoy inhabilitado para ocupar un puesto público;

No se sigo una persona condenada o sancionada por violencia familiar o doméstica, o cualquier agresión de género en el ámbito público o privado, delitos en contra de la libertad sexual, o la intimidación corporal, y no estoy registrada como persona deudora o morosa alimentaria.



DANIEL GARCÍA SÁNCHEZ